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会 議 録 

 

１ 会議名 

令和４年度第７回八千浦区地域協議会 

２ 議題（公開・非公開の別） 

【自主的審議事項】 

・八千浦中学校体育館の屋根の修繕について（雨漏り対策）（公開） 

３ 開催日時 

令和４年９月２６日（月）午後６時３０分から午後７時１２分 

４ 開催場所 

八千浦交流館はまぐみ 多目的室 

５ 傍聴人の数 

０人 

６ 非公開の理由 

― 

７ 出席した者（傍聴人を除く）氏名（敬称略） 

・委 員： 仲田紀夫（会長）、大島 進（副会長）、伊倉幹夫、笠原 武、 

笠原幸博、坂詰喜範、関川信之、羽深栄一、平野和夫、栁澤 篤、 

渡辺孝三郎、渡邉修一 

・事務局： 北部まちづくりセンター：中村センター長、小川係長、千田主任 

８ 発言の内容 

【中村センター長】 

・会議の開会を宣言 

・上越市地域自治区の設置に関する条例第８条第２項の規定により、委員の半数以上の

出席を確認、会議の成立を報告 

【仲田会長】 

・挨拶 

・会議録の確認：平野委員、栁澤委員に依頼 

議題【自主的審議事項】八千浦中学校体育館の屋根の修繕について（雨漏り対策）に

ついて、事務局へ説明を求める。 
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【千田主任】 

・資料№１「八千浦中学校体育館の屋根の修繕について（雨漏り対策）」について説明 

９月１６日に、正副会長と意見書担当委員の笠原武委員と関川委員が集まり、検討し

た意見書（案）を配布した。これから、１０分間黙読いただき、参考のメモを活用しな

がら各自意見をまとめて、その後、意見書の内容について意見をいただきたい。 

【仲田会長】 

それでは、各自で意見書（案）を黙読いただき、意見をまとめていただく。 

― 黙読後 ― 

意見書案の内容について意見を求める。 

【坂詰委員】 

記述の４列目に「築３２年経過している状況」とあるが、もっと古くても「修繕の必

要がない施設もあった」と言われるかもしれないので、八千浦区は、海岸線に近いので

塩害や腐食しやすいという地域の特性を盛り込んだほうがよいのではないか。 

【笠原武委員】 

築３０年経過し、「施設全体が老朽化していることから」ということで、現状の体育館

で最近、故障が目立っている。まず、体育館の中央を間仕切りするためのネットである。

1回、故障して修理したが、また動いていない。全体的な修繕を考えていただきたいと思

う。 

【関川委員】 

先日、意見を出したところは追加されている。２ページの１行目で、怪我があってか

らでは遅いということで、地域として心配している文書になってよかったと思う。 

【仲田会長】 

１、２ページが意見書の中身で、３ページ以降は審議経過等である。意見書としては

「早期の対応を要望する」という意見となっている。「これでは言葉が足りない。こうい

う文言がよい」といった意見があれば出していただきたい。 

【栁澤委員】 

いくつか照明も点かないと聞いた。それは塩害とともにトラッキング現象が起きる可

能性が、無きにしもあらずだと付け加えたいと思う。 

【仲田会長】 

今の地域特性や塩害、器具の故障については、加えるとしたら文書の前段にというこ
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とか。冒頭の４行の中に入れ込んだらどうかということでよろしいか。八千浦区の特徴

としては、塩害と季節風がある。海岸線から何メートルと具体的に入れるか。 

海岸線の地域で八千浦、直江津中学校、国府小学校、潮陵中学校、谷浜小学校、この

あたりがずっと海岸線になっているから、その辺の地域特性として、海岸線というのも

入れてよいのかなと思う。 

その辺について意見を求めるがなし。 

それでは、今出された地域特性、特に塩害の部分を表現することと、器具の故障は、

塩害と関連させたほうがよいのか、文書の後半に照明が点かないと載っているので、そ

の辺の中に入れ込んでよいのかを私と副会長、意見書担当委員２名と文言を加筆修正す

るということでよろしいか。 

（同意の声） 

委員の皆さんから言われた意見について、正副会長と意見書担当委員で確認をして、

市へ提出をするということにしたいと思う。 

続いて、今後の流れについて事務局へ説明を求める。 

【千田主任】 

今日のご意見をもとに、正副会長と意見書担当委員で修正・確認後、完成した意見書

は事務局から市へ提出することになる。そのあと、窓口担当課である自治・地域振興課

から、担当の教育総務課に回付されることとなる。また、１０月２５日発行の地域協議

会だよりでも、地域の皆さんに意見書を提出した旨をお知らせする予定である。 

【仲田会長】 

提出時期は、これまでの資料どおり９月末で間に合うか。 

【千田主任】 

予定どおり９月末を目指したいと思う。 

【仲田会長】 

今後の流れについて事務局から説明があったが、文言を加筆修正して、今週中に意見

書として提出をするということでよろしいか。 

【関川委員】 

今の説明だと、最後は教育総務課のようだが市長のところには、いつ行くのか。 

【千田主任】 

教育総務課から、市長に報告するが、対応案を固めてからのタイミングになると思う。 
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【仲田会長】 

予算編成時期もあるので、その辺のタイミングは、教育総務課のほうで調整するので

はないかと思う。 

【中村センター長】 

意見書については、概ね１か月の間に意見書を提出された地域協議会のほうに担当課

から回答するという形になっている。その回答は、市長の意見も反映されたものとなる

ので、担当課では早急に市長と相談すると思う。 

【仲田会長】 

早期に取りかかっていただけるようにご配慮いただければと思う。 

次に「その他」について、事務局へ説明を求める。 

【千田主任】 

・次回協議会：１０月１４日（金）午後６時３０分から 

・地域活動支援事業採択事業について 

八千浦地区活性化・青少年育成事業「第１３回八千浦地区海まつり」は、８月６日開

催の予定だったが、新型コロナウイルス感染症の影響で延期になった。１１月５日に開

催される、やちほ文化展はまぐみ市と合同開催する予定との話があったので報告させて

いただく。 

【仲田会長】 

・会議の閉会を宣言 

９ 問合せ先 

自治・市民環境部 自治・地域振興課 北部まちづくりセンター 

    TEL：025-531-1337 

E-mail：hokubu-machi@city.joetsu.lg.jp 

１０ その他 

別添の会議資料もあわせてご覧ください。 

mailto:hokubu-machi@city.joetsu.lg.jp

